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兵庫県議会議員（須磨区）

島　山　清　史

してきました。

人や若宮商店街の人がお店を出して、大変な賑わいでした。大きな事故や苦情もなく、大成功だっ
たとのことです。

さらに地域が盛り上がることを期待します！
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東日本大震災・原発事故被害に苦しむ福島県を視察　　
平成25年４月９日～11 日

再生医療の進展期待 理研 CDB研究の
最前線を視察　　　　　　平成 25 年２月 13 日

いち早く、現場に急行！淡路島付近地震現地視察
平成25年４月 14 日

島山  清史 検 索兵庫県議会議員  しま山  清史 検 索 shimayamann 検 索

　13日午前５時33分ごろ襲った、兵庫県淡
路島付近を震源とする地震に対して、公明
党兵庫県本部の赤羽一嘉代表（経済産業・
内閣府副大臣、党県淡路島地震対策本部
長）とともに、その日の昼には、現地に到
着し、被災者を見舞うとともに、関係者か
ら被害状況などを聞き、地震への対策及び
支援の申し入れ書を４月１５日、県庁内で
井戸知事に提出しました。

　いまだ、放射能汚染に苦しむ福島県を視
察。福島県双葉郡川内村の役場では、川内
村における原発事故の影響と復興につい
て、役場の復興対策課長の井出寿一復興対
策課長より東日本大震災から避難までの状
況をはじめ、原発事故の影響や避難者及び
帰村者の状況のほか、農地や宅地周辺の除
染、仮置き場の様子、雇用の場の確保や新
しい農業の挑戦、インフラ整備等について
の説明を伺いました。

　神戸市にある理化学研究所の発生・再生科学総合研究
センター（CDB）を訪れ、関係者から人工多能性幹細胞
（iPS細胞）を用いた臨床研究の進展などについて、説
明を受けました。
　齋藤茂和・神戸研究所副所長は、同研究所の発生・再
生科学総合研究センターが進める再生医療研究や事業な
どについて解説。研究の一端として取り組んでいるヒト
ｉＰＳ細胞(人工多能性幹細胞)を用いた網膜移植(加齢黄
斑変性の再生医療)を紹介するとともにｉＰＳ細胞から分
化させた網膜色素上皮細胞シートを観察しました。ま
た、スーパーコンピュータ京を活用した新薬開発の可能
性や皮膚や神経などの再生研究の現状、今後のさい帯血
バンクとの連携などについて意見交換しました。

TOPIC from Suma

みなさんのリクエスト実現！

伐採前 伐採後

　近隣住民から、旧川上児童公園と河川の間の土手に自生してい
た樹木が大きくなり、台風などの強風で倒木すると、河川の擁壁
が崩れる恐れがあるのではないかとの指摘を受け、神戸土木事務
所に相談。樹木を伐採することになりました。

川上町２丁目３　旧川上児童公園

　多井畑の住民の方から、カーブした
道路の一部が狭く、車輪が側溝に脱輪
することもあるので何とかしてほしい
との声をいただき、西部建設事務所に
要望。側溝にコンクリートの蓋をして
もらいました。

多井畑字山神と字宮ノ脇
との間の道路側溝
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